

C-037/2023.

COMUNICADO

Palacio Legislativo de San Lázaro, 31 de enero de 2024.

NECESARIO FORTALECER SISTEMAS DE PENSIONES, ESPERAMOS QUE LA PROPUESTA DEL EJECUTIVO NO SEA UNA BOMBA ELECTORAL: RUBÉN MOREIRA

- *Necesario mejorar pensiones del IMSS, ISSSTE, estatales y de las universidades, que se pague más a los maestros, consideró el líder congresista.*
- *El priista retó a Morena a aprobar la jornada laboral de 40 horas y dar la pensión de adultos mayores a partir de los 60 años.*
- *Al igual que Xóchitl Gálvez, como lo dijo en la mañana de la verdad, estamos absolutamente de acuerdo en que los mexicanos tengan una pensión digna, recalcó.*

Espero que mejorar el sistema de pensiones no sea un discurso político del gobierno de Morena, que nos sentemos a discutir profundamente la anunciada reforma que el Ejecutivo federal presentará el próximo 5 de febrero y que nos lleven también los números para demostrar que no es una bomba electoral, que verdaderamente están pensando en que las personas de la tercera edad ganen más, afirmó el diputado federal Rubén Moreira Valdez.

En diversas entrevistas, el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en el recinto de San Lázaro sostuvo que se tienen que fortalecer todos los sistemas pensionarios del país, no solamente el del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), sino también el del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), los estatales y los universitarios, que se pague más a maestras y maestros.

El líder congresista aseveró que nadie en este país está en contra de fortalecer los sistemas pensionarios, pero se deben esperar los términos en que se presente la iniciativa. Recordó que Morena, contradictoriamente a lo que dice el presidente, en lo que va de este sexenio, desapareció los fondos que ayudaban a los sistemas de pensiones de las universidades.

“Es muy importante revisar los sistemas pensionarios municipales, construyendo los que faltan, porque hay muchos lugares donde no hay, fortalecer los sistemas

GRUPO PARLAMENTARIO
MIGUEL RAMOS ARIZPE

pensionarios de los estados, de los magisterios y las universidades estatales, es nuestra oportunidad de garantizarle a las personas una vejez digna. Esperamos que Morena enfrente este reto junto con nosotros”, mencionó.

Luego de señalar que no pasa desapercibido que se quiere introducir una narrativa política en el proceso electoral, el legislador priista destacó que no se puede caer, en estos momentos, en una trampa que los podría colocar como unos supuestos verdugos si fueran en contra de mejorar la pensión de los trabajadores, por lo que espera que presenten la iniciativa en la materia y que Morena la vote.

Refirió que en la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados ya está la reforma para reducir a 40 horas la semana laboral, por lo que retó a los legisladores morenistas a aprobarla, aunque, acotó, debe ser gradual para no afectar a los pequeños productores, “que la pongan a votación, para ver si es cierto que están hablando en serio o están haciendo puros anuncios de carácter electoral”.

Somos, dijo, de los países que más trabajan y menos ganan, entre los miembros de la OCDE. Al igual que Xóchitl Gálvez, como lo dijo en la mañana de la verdad, estamos absolutamente de acuerdo en que los mexicanos tengan una pensión digna. Lo he dicho, enfatizó, estamos a favor de los trabajadores de México

También llamó a votar a favor de la propuesta de la diputada federal Carolina Viggiano para hacer efectivo el cobro de la pensión de adultos mayores a partir de los 60 años, dado que la expectativa de vida de los mexicanos se redujo cinco años.

El político coahuilense manifestó estar en contra de las otras reformas que se han puesto a la vista, relacionadas con la desaparición de los organismos autónomos, ya que esto no ayuda para nada a la construcción de un sistema pensionario más fuerte, porque es muy poco lo que se gasta ahí.

-00-0-00-